



communiqué

Date

Le 3 mars 1989

N^o 048

Pour publication

LA SEE APPUIE UNE VENTE DE SERVICES AGRICOLES AU CAMEROUN

Le ministre du Commerce extérieur, John C. Crosbie, a annoncé aujourd'hui que la Société pour l'expansion des exportations (SEE) appuyait une vente de biens et services au gouvernement camerounais par la société Pellemon International Inc. à Montréal et d'autres fournisseurs canadiens. La SEE accordera jusqu'à 6,16 millions de dollars canadiens pour cette vente réalisée dans le cadre de la construction d'une exploitation laitière expérimentale. La ministre des Relations extérieures et du développement international, Monique Landry, a de plus annoncé que l'Agence canadienne de développement international (ACDI) participait également au projet et accordait une subvention au titre du développement de 3,64 millions de dollars canadiens.

La société Pellemon fournira des services de supervision et d'approvisionnement pour ce projet qui vise à démontrer la faisabilité d'un plan national de production laitière au Cameroun. Le projet est mis en place par le ministère camerounais délégué à la présidence chargé de l'informatique et des marchés publics, qui agira à titre d'acheteur.

La société Pellemon International Inc., qui se spécialise dans la prestations de services d'approvisionnement pour les projets agricoles et d'ingénierie, jouit déjà d'une certaine réputation sur le marché africain, notamment au Cameroun.

Le financement de la SEE prendra la forme d'une affectation sur une ligne de crédit de 100 millions de dollars américains qu'elle a signée avec la République du Cameroun en 1982, et renouvelée en 1987.

Grâce aux lignes de crédit qu'elle a établies un peu partout dans le monde, la SEE prête des fonds à des banques ou des établissements d'État étrangers, qui les prêtent à leur tour à divers acheteurs de biens et services canadiens. Ces lignes de crédit présentent de nombreux avantages sur le plan commercial étant donné que les modalités de financement sont établies lors de la signature de la ligne de crédit, ce qui facilite les négociations pour l'acheteur.

.../2